

**17.11.2022**

Liebe Eltern, liebe Schüler und Schülerinnen der Luisenschule!

Wir melden uns heute mit einer erfreulichen Nachricht bei Ihnen!

Das große gemeinsame Engagement von Schulleitung und Elternpflegschaft bei der Aktualisierung des Nahverkehrsplans für die Stadt Mülheim hatte Erfolg!

Die Direktverbindung aus Saarn zur Luisenschule (L 139) bleibt bestehen und wird nicht über den Steinknappen geführt, sondern fährt weiterhin direkt über die Obere Saarlandstraße zur Haltestelle Oppspring/Kuhlendahl. Die Linie 753 aus Ratingen/Selbeck bleibt ebenfalls bestehen, sie wird bis Saarn geführt. Dort gibt es mehrere Umsteigemöglichkeiten in die Linie 139. Gleiches gilt für die Linie 131 aus Selbeck.

Eine weitere Möglichkeit, die Luisenschule aus Saarn zu erreichen, ist die neue Ringbuslinie, die durch die Stadt führt.

Wir werden uns nun auch für zusätzliche E-Busse für den Nachmittagsbereich einsetzen, damit unsere Schüler:innen aus Saarn/Selbeck auch nachmittags mit den öffentlichen Verkehrsmitteln nach Hause fahren können und nicht durch Eltern befördert werden müssen.

Unser besonderer Dank gilt Herrn Dr. Plaßmann und Frau Apeltrath, die uns sehr tatkräftig unterstützt haben!

Viele Grüße

Heike Quednau und Sandra Möws